

Lörrach, 16.05.2011

Radbus Feldberg erfolgreich gestartet

Landkreis Lörrach. Die Sonne lachte über Zell i. W. als am vergangenen Samstag der Radbus Feldberg zur seiner Jungfernfahrt aufbrach. Neben Kreisräten, Bürgermeistern und Touristikern aus dem gesamten Landkreisgebiet war auch neue Grünen-Abgeordnete im Landtag Josha Frey vor Ort und zeigte sich vom Angebot des Radbusses sehr angetan. Auch etliche Radfahrerinnen und Radfahrer wollten es sich nicht nehmen lassen, die ersten Passagiere im Radbus von Zell i. W. in Richtung Feldberg zu sein. Landrat Walter Schneider lobte vor der Abfahrt das neue Angebot, das der Landkreis gemeinsam mit Südbadenbus aus der Taufe gehoben hat. „Der Kreistag hat mit seiner Entscheidung für den Radbus einen beispielhaften und richtigen Weg eingeschlagen,“ betonte Schneider in seiner Eröffnungsansprache.

Der Radbus Feldberg ist ein Angebot für verschiedene Zielgruppen: der sog. Genussradler lässt sein Fahrrad von ihm ins obere Wiesental transportieren, um von dort gemütlich zurück zu radeln. Mountainbiker können den Bus dagegen nutzen, um direkt in das schöne Mountainbike-Revier am Feldberg zu gelangen.

Bis zu 26 Fahrräder gleichzeitig finden im überdachten Anhänger des Radbusses Platz. Die Saison 2011 endet am 3. Oktober. Bis dahin wird der Radbus Feldberg an Samstagen, Sonn- und Feiertagen um 9:35 Uhr und um 11:35 Uhr von Zell in Richtung Feldberg aufbrechen. Nachmittags um 16:20 Uhr fährt der Bus vom Feldberg wieder zurück. In Verbindung mit den S-Bahn-Linien S6 und S5 bietet er Radfahrerinnen und Radfahrern aus dem ganzen Landkreis - und Dank der Regio-S-Bahn auch aus Basel - erstmals die Möglichkeit, mit dem Fahrrad im öffentlichen Personennahverkehr ins Obere Wiesental und auf den Feldberg zu gelangen.

Das Faltblatt zum Radbus Feldberg informiert über den Fahrplan und beinhaltet auch zwei Tourenvorschläge und eine Übersichtskarte. Im Bus gelten die Tarife des Regio Verkehrsverbundes Lörrach (RVL), für ein Fahrrad muss ein RVL-Einzelfahrschein zu 2,20 Euro gelöst werden. Eine Vorreservierung ist in dieser Saison noch nicht möglich. Das Angebot wird vom Landkreis Lörrach mit 24.000 € bezuschusst.

Der Pressemitteilung ist eine digitale Bilddatei beigelegt!

Internet: www.loerrach-landkreis.de und www.suedbadenbus.de

Es informierte Sie

Landratsamt Lörrach
Stabsstelle Tourismus
Johannes Steffan
Telefon: 07621 410-3020
E-Mail: johannes.steffan@loerrach-landkreis.de
URL: www.loerrach-landkreis.de

 **BAHN**
Südbadenbus